



2学期 終業式

12月25日に2学期が終業しました。2学期を振り返ると、ワンダフルシアター犀生、全員合唱などの行事、生徒会各委員会の取組、日々の授業や部活動など様々な体験を通してみなさんは、たくましく大きく成長してきたと思います。それぞれに思い出に残る大きな成果を修めることができましたね。まもなく新しい年、元旦を迎えます。「一年の計は元旦にあり」と言われます。1年の始めに、しっかりと今年はこんな年にしようという目標を持って新年をスタートしてほしいと思います。明日から冬休みが始まります。健康に留意し、元気に有意義な時間を過ごし、1月7日の始業式、全員元気な顔で登校してくることを願っています。

令和6年度 標語コンクール

犀川地区青少年健全育成協議会主催の標語コンクールの受賞作品を紹介します。どの作品にも、私たちが日頃から心がけておかなければならないことが分かりやすい言葉で表現されていますね。最優秀賞の作品は、看板に書かれて今後地域に掲げられます。

	最優秀賞	「それやめよう 歩きスマホ 事故のもと」	黒田 心花さん
	優秀賞	「あいさつで 良い1日が 始まるよ」	飯島 美海さん
		「赤信号 止まろう未来を 守るため」	馬場 結楽さん
		「かぶろうよ 命を守る ヘルメット」	岡島 優里さん
		「心がけよう 地域みんなに あいさつを」	稲見 龍声さん
		「考えよう 今発してる ことばの重み」	新出 海龍さん
		「自分から ルール守れる 行動力」	村本 葵さん

生徒会企画 My hero or My dream

生徒会執行部が企画した “My hero or My dream” 自分の夢やヒーローを書いてもらって、集まったコメントを大きな雪だるまとクリスマスツリーにしました。内容を読んでいると、寒い冬でも心が温かくなります。一部を紹介します。



😊「私のヒーローは父です。僕の父は、家族の大黒柱でとても優しい人です。ダメなことをしたらちゃんと注意し、何か成功したときにはちゃんと誉めてくれるからです。僕も父みたいな人になりたいです。」

♥️「My hero は母です。私の母は、いつも明るくとても親切でよく笑顔にしてくれます。私もそんな母のように周りの人を少しでも笑顔にできる人になりたいです。」

😊「私のヒーローは家族です。父さん母さんは、いつも僕のためにいろいろ言ってくれます。たまに口答えしてしまいます。でも嫌なことがあったら話を聞いてくれます。いつも働いてくれて、今の僕があるのは父さん母さんのおかげです。」

♥️「私の夢は周りの人を助け、自分が困ったときには周りの人に助けてもらえるような人になることです。理由は周りの人との関係は大切だと思うからです。」

😊「僕の夢は警察官です。昔僕の家の前で交通事故があって、野次馬が増えていたとき、警察官が周りを整備する姿を見て、そんなふうになんか役に立ちたいと思ったからです。」

保護者の皆様のご支援、ご協力のおかげで2学期を無事に終えることができました。心より感謝申し上げます。ありがとうございました。よいお年をお迎えください。

